



Gemeinde Heede

Der Bürgermeister

Heede, den 03.08.2012

Seniorenfahrt der Gemeinde Heede

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Teilnahme an der diesjährigen Seniorenfahrt am

Mittwoch, den 05. September 2012

lädt die Gemeinde Heede herzlich ein.

Die Einladung richtet sich an alle Bürgerinnen und Bürger, die in diesem Jahr **65 Jahre** alt werden oder älter sind, sowie deren Ehegatten bzw. Ehefrauen.

Das Programm ist folgendermaßen vorgesehen:

➤ **Abfahrt:** 14.00 Uhr ab Marktplatz

➤ **Ziel:** Moor- und Fehnmuseum, Elisabethfehn

Unter dem Motto: „Eine gemeinsame Reise ins Moor“ fahren wir mit dem Bus in die Gemeinde Barßel nach Elisabethfehn. Dort werden wir mit einem typischen Schluck empfangen, der nach alter Moorrezeptur gebrannt und hergestellt wurde.

In verschiedenen Gruppen geht es dann in die Museumsführung.

Im Freilichtmuseum im Cloppenburger Land erfahren Sie alles, was Sie über Moor, Fehn und Torf schon immer wissen wollten.

Das Freigelände zur Größe von 1,5 ha bietet Ihnen eine Erlebnistour in und durch das Moor, mit Moorlehrgarten, Erlebnistouren durch das Moor, besondere Merkmale des Moores, Lebensräume, Torfgewinnung, Wohn und Lebensraum, Torfabbau, Maschinen und Handwerksgeräte des Torfabbaus und der Verarbeitung.

Im Anschluss kehren wir ein in die urgemütliche Teestube. Dort wird uns Ostfriesentee und Kuchen gereicht.

➤ **Rückkehr:** ca. 18.30 Uhr, wo wir den Abend mit einem Abendessen im Gasthaus Kanne-Hunfeld ausklingen lassen

Zur Bestreitung der Bus- und Verzehrkosten wird ein Kostenbeitrag in Höhe von 10,-- € je Person erhoben.

Anmeldungen nimmt die Firma Kraftfahrzeuge von Hebel (Tel.: 9126-0) entgegen.

Ich bin mir sicher, dass Sie auch diesmal in der Gemeinschaft vieler Bekannter aus der gesamten Gemeinde einen abwechslungsreichen Tag erleben. Ich würde mich freuen, wenn wieder viele der gemeindlichen Einladung folgen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen
gez. Pohlmann